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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE SANTA CATARINA 

 

 

INDICAÇÃO 

 

Sugere ao Governador do Estado e, por 
meio deste, à Secretária de Estado da 
Saúde, a retomada das atividades do 
Hemosc em Rio do Sul ou a realização de 
coletas móveis semestrais para atender a 
demanda dos hospitais e os muitos 
voluntários da região. 

 

 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do 
Regimento Interno, e considerando: 

 

- A ausência de uma unidade do Hemosc em Rio do Sul para 

atender todos os municípios do Alto Vale do Itajaí; 

- A ausência de uma agenda do sistema de coleta móvel para 

permitir a coleta de sangue em Rio do Sul e municípios da região; 

- A solicitação dos secretários municipais de saúde da região, 

manifestada na pauta da Conferência Estadual de Saúde; 

- A demanda provocada por inúmeros doadores voluntários que 

não tem a oportunidade de realizar o reconhecido ato solidário de doação de 

sangue; e 

- A frequente necessidade das unidades hospitalares da região 
que precisam recorrer a centros distantes para a obteção do sangue utilizado 
em seus procedimentos.  

 
    
  requer seja encaminhada ao Governador do Estado e, por meio 
deste, à Secretária de Estado da Saúde a seguinte Indicação: 

 
 

“A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina 

encaminha proposição do Deputado Gerri Consoli, que sugere a Vossa 

Excelência a retomada das atividades do Hemocentro de Santa Catarina – 

Hemosc, em Rio do Sul ou a utilização do sistema de coleta móvel de 

forma períodica para atender todos os municípios do Alto Vale do Itajaí. A 
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região do Alto Vale possui uma considerável demanda de sangue para 

atender as unidades hospitalares e, ao mesmo tempo, um grande número 

de voluntários que desejam fazer doação de sangue, mas que precisam 

arcar com os custos de deslocamento para praticar o ato solidário em 

Blumenau ou Lages. Reconhecidamente, Santa Catarina é referência na 

manutenção do seu banco de sangue, que pode ser fortalecido levando 

este serviço para regiões que atualmente não são atendidas. 

 

Atenciosamente,  
 
Deputado Mauro de Nadal – Presidente” 
 
 

Sala das Sessões, 30 de maio de 2023 
 
 
 
 
 

Deputado Gerri Consoli 

 

 


